

## 第4回分会大会開催！

8月22日、大阪市立青少年センターにて、大阪運輸所分会第4回定期大会を開催しました。

9月1日から会社に理由無き理由により、出向させることだけを目的にして職場から放逐されようとしている前田分会長から怒りを込めた挨拶が述べられました。

来賓として、参加された笹田地本委員長と上田関西地区分会副分会長から連帯の挨拶を頂きました。

質疑では、6月28日にJR東海ユニオンと決別し、私たちJR東海労に加入した田川さんがトップ発言をしました。

また、高原さんから佳境に入った年休裁判の報告、下茂さんから「空白」裁判、そして「空白勤務指定」によって変形労働時間制の要件を満たしていない事による未払賃金等請求通知書を本日、二名の組合員が社長宛に送付したこと、西さんから強制出向させられた事に対する強制出向裁判・仮処分申請の勝利を目指し、元職場復帰の闘い、会社の妨害に抗して取り組んだコロナ罹患で労災認定されたこと、規定類等の訂正に関して労基署を通じ「規定類等の訂正は労働時間内にあること」を会社に認めさせたことなど多くの成果が質疑の中で出されました。

最後に、この大会で新たに就任した山本分会長の団結頑張ろうで、闘いの船出へ漕ぎ出しました。



全分会組合員の集合写真



2022年度新役員



前田分会長  
怒りの挨拶！



山本新分会長  
船出の団結ガンバロウ！

分会長	山本	圭一
副分会長	梶田	睦則
書記長	今田	昌二
執行委員	高原	弘幸
	寄本	智
	太田	勝一
	高橋	衛
	田川	哲史
会計監査	名倉	卓緒
	和田	充弘